
COMUNE DI ALCAMO

LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI
*********rr***

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMAIIENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Presente Assente Entrata Uscita Entnata Uscita

Fresidente Puma Rosa Alba SI 9.30 12"35

Vice Presidente Calandrino Giovanni SI 9.30 12.35

Cornponente Cuscina' Alessandra SI 9.30 12.35

Componente Cusumano Francesco SI 9.50 12.35

Componente Sucameli Giacomo SI 10"23 11.43

L'anno Duemilasedici (2016), il giorno l3 del mese di Ottobre, alle ore 9.30

presso rlPalazzo di Vetro piano terra sito inPlzza Josèmaria Escrivà, si riunisce, per la seduta,

la IV^ Commissione Consiliare Permanente di Studio e Consultazione.

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Puma Rosa Alba, il V/ce Presidente Calandrino

Giovanni, i Consiglieri Cuscinà Alessandra e Cusumano Francesco , e con funzione di Segretaria

la sig.ra Anna Lisa Fazio.

I1 Presidente accertato il numero legale apre la seduta con il punto all'OdG: Prosecuzione lavori

" Movida Alcamese".

Alla presente seduta sono stati convocati il Signor Sindaco Aw. Domenico Surdi e il V/ce

Comandante la Polizia Municipale Dott. Giuseppe Fazio, in attesa che ci raggiunga il signor

Sindaco Domenico Surdi, il presidente mette a conoscenzailDott.Fazio di un progetto " Vivi il

Verbale N.1'l del 13-'l 0-2016

Da inviare a:

il siraac,

I Presidente del Consiglio

I Segretario Generale

Ordine del Giorno:

- Prosecuzione lavori " Movida Alcamese"

- Varie ed eventuali"



centro storico " presentata al Sindaco dai commercianti del Centro Storico, Plzza Ciullo, via

Mazzini; loro propongono di suddividere il centro storico in cinque zone:

Zona A Piazza Mercato, Zona B Yia }l[.azzini, Zona C Piazza Ciullo,Zona D Corso VI Aprile,

ZonaEPiazza delle Repubblica. Ogni zona a turno svolgerà un evento musicale nella giornate di

venerdì e sabato di ogni fine settimana.

Gli eventi, sia acustico o con l'ausilio dimezzi di amplificazione che si svolgeranno in alternanza

tra le zone si concluderanno entro e non oltre le ore 00,45. Quindi ci sarà a tumo in una delle

zone stabilite un solo evento musicale condiviso per tutte le attività della zona stessa.

Il Dott. Fazio afferma che questa proposta potrebbe anche andare bene, ma bisogna che si

rispettino le regole. Molti locali del centro storico attualmente non possono fare spettacoli

all'esterno nell'ambito delle aree addette a suolo pubblico, perché non hanno lalicenza categoria

C che è quella particolare attonzzazione e poter svolgere spettacoli, in questo preciso momento

solo due locali hanno questa attonzzazione e sono Alter Ego e Jack The Ripper. I locali che

desiderano fare spettacoli di intrattenimento dovranno munirsi di tutte le autoizzazioni

necessarie.

Il Presidente:" Lamovida alcamese purtroppo è divenuto un fenomeno negli ultimi tempi non piu

controllabile, Lei con i suoi vigili che operate giornalmente sul campo e vivete più da vicino la

drammatica situazione, che suggerimenti può darci al fine di stilare il regolamento sulla movida?

la sua testimonianza è importante".

I1 Dott. Fazio:"La situazione non è delle migliori, anche perché abbiamo problemi di personale ,e si

fa il possibile per garantire i servizi a cui siamo dernandati. Le notti tra Venerdì e Sabato nel centro

storico si fa di tutto, i ragazzi soprattutto minorenni non hanno nessun rispetto per le cosa pubblica e

del saper vivere civile. Quando è possibile di Sabato una nostra pattuglia presidia il Collegio dei

Gesuiti dalle ore 24,00 alle ore 06,00, infatti quando c'è la pattuglia non si awicinano, ma quando

sono un po' brilli, stiamo parlando di ragazzi di età tra i 16 e i 17 anni, sembrano non avere più

nessun timore e una sera hanno lanciato bottiglie contro i vigili in servizio. Purtroppo sono

minorenni e bisogna stare attenti nel trattare con loro.

Il fenomeno va sicuramente regolamentato nel rispetto delle normative vigenti.

IL Presidento : "la video sorveglianza potrebbe aiutare?"

Dott" Fazio: Certamente sì aiuta tantissimo, anche se lo scopo non è questo, infatti il Ministero ha

dato il contributo solamente per una vigilanza esterna e di Polizia Giudiziaria .Se vi ricordate a

causa nell'incendio del 2012 sril Monte Bonifato la telecamere poste in prossimità del bottino , si

sono deteriorate, l'assicurazione ha rimborsato circa 20.000,00 euro ed è stata ripristinata quella del

Centro Storico.



Ritornado alla Movida gestire 200 ragazzi durante le notti di venerdì e sabato, non è facile.

I metodi repressivi sevono a ben poco.

Alle ore 10,10 entra l'Ass.re Lorella Di Giovanni con delega alla Cultura e Spettacolo, delegata dal

Signor Sindaco impossibilitato ad intervenire alla seduta per impegni istituzionali.

Presidente: "Ritornado al problerna della marrcaza di personale, ma gli ausiliari del traffico, perché

non vengono più utilizzati vicino le scuole così i vigili potrebbero essere impiegati in altro?"

Dott. Fazio:" Prima gli ASU potevano svolgere le funzioni di ausiliari del traffico, ma da una

recente nota del Ministero no, perchè devono avere un contratto di lavoro con la pubblica

amministrazione. Il personale ASU al momento non ha stipulato nessun contratto con il Comune".

Alle ore 10,20 entra il Cons. Sucameli Giacomo.

Presidente:" avevamo pensato di fare una sorta di punteggio - incentivo, i commercianti più virtuosi

per es. potrebbero ottenere un periodo di pubblicità gratis sul nostro sito. Oppure alla figura del

"buttafuori" addetto alla sicurezza e vigilanza nei locali, i proprieiari dei quali, usufruendo di

questa figura, potrebbero ottenere in cambio, uno sconto sul suolo pubblico""

Dott" Fazio: "Sono iniziative che potrebbero dare buoni risultati se applicate".

I1 Cons. Sucameli dice che oggi doveva intervenire il Sindaco, ma purtroppo impossibilitato, allora

doveva delegare I'Ass.re al ramo Buterae non ritiene corretta la presenza dell'Ass.re Di Giovanni.

Il presidente interviene dicendo che anche I'ass.re Butera era fuori città per impegnr istituzionali;

L'Ass.re Di Giovanni afferma di avere incontrato i commercianti e i ragazzi e avere conoscenza

della questione anche se non è l'Ass.re al ramo. "Si potrebbe fare molto nella nostra città; se la mia

presenza ritentete avere un senso, se volete posso dire la mia, sono qui per intervenire e dare il mio

contributo.

Il Presidente con l'approvazione della maggiornanza dei componenti presenti, da la parola

all'Ass.re Di Giovanni. o'Occorre programmare a turno una serie di manifestazioni e una mappa

degli spostamenti della movida , programmarla nel modo migliore e rientri in un pacchetto di

offerte""

L'ass,re dice che Sereno Variabile, la trasmissione della RAI, ha chiesto di inviare due pagine in

cui si racconta la nostra Alcamo per montare una trasmissione'

L'ass.re: "ne ho scritte 23 di pagine su Alcamo e le ho inviate .Verrà la troupe qui a registrare una

puntata, nessun onere per il Comune, il 27128 ottobre c.a. faranno le riprese e il 3 Novembre c.a.

registreranno la puntata, anche la modiva verrà ripresa, i ragazzi che si"muovono la sera", potrebbe

essere uno spunto per promuovere i nostri luoghi , il nostro territorio, mettererno gruppi di ragazzi

che suonano per strada, e quella sera sarà un momento di divertimento- attrattiva, per attirare altri



giovani da cittadine vicine. Dovranno dire che ad Alcamo cè movida ma quella vera di puro e

semplice divertimento.

L,Ass.re Di Giovanni, ritornando al fenomeno movida aggiunge che condivide pienamente la

figura der buttafuori. Bisogna anche illuminare di piu il centro Storico così che più difficilmente si

possano adottare comportamenti scorre tti. I ragazzi devono appartarsi in luoghi sicuri' "Non sono

d,accordo ad usare metodi repressivi, occoffe coinvolgere i ragazzi durante le serate con

manifestazioni d, intrattenimento e d' interesse quindi anche culturali".

I1 Cons. Cuscinà: o'perché non creare la modiva anche per persone più grandi che vogliono

divertirsi, servirebbe per diversificare le serate"'

Ir Dott. Fazio; si potrebber o utirizzare anche le ville per altri tipi di divertimenti e perché no la

cittadella dei Giovani nei festivi e prefestivi , sarebbe un punto di aggregazione per i ragazzi che

così non disturberebbero i cittadini nelle ore piccole ,iragazziescono da casa alla ore 11,30 quindi

sarebbe un luogo lontano dal centro storico'

L,ass.re Di Giovanni afferma che la movida si potrebbe anticipare al venerdì nelle ore pomeridine'

con una apericena e intrattenimenti di vario genere;

sono tante le idee per fare derla movida arcamese un polo di attrazione,ci vuole buona volontà e

regolamentarla in modo efficace nel rispetto della legge'

Alle ore l2,T0lacommissione sospende la seduta per una pausa di 10 minuti'

Alle ore 12,20 l'Ass.re Di GiOvanni lascia la seduta., la commissione ringrazia l'Ass.re per il suo

intervento.

Il presidente riprende ala seduta rivolgendosi ar dott. Fazio dicendogri che servirà un suo contributo

non solo sul piano della normativa ma anche su quella attuativa'

Ir Dott. Fazio: ..sarò a vostra completa disposizione per urteriori chiarimenti che potranno essere

utili per la stesura del regolamento e vi consiglio di inserire anche la regolamentazione delle

strutture precarie dei pubblici esercizi 
.. DEHORS ", perché penso che anche questo aspetto vada a

attenzionato e disciplinato, vi auguro un buono lavoro"'

IlpresidentecongedailDott'Fazio,nlgraziandoloperilsuointervento"

Alle ore 12,30, il presi'dente scioglie la seduta'

arta
I1 Presidente

Ing. Puma Rosa Alba
Fazio


